



## La suppression de la pension médicale

Création : samedi 27 janvier 2024 20:08

C'est avec un mélange de stupeur et d'indignation que nous, membres et sympathisants de l'ASBL SNPS, avons pris connaissance des récentes annonces concernant la suppression de la pension médicale.

Ce qui est d'autant plus troublant, c'est que cette décision est présentée dans les médias comme si un consensus existait entre toutes les parties concernées, y compris les autorités régionales, la Défense, la Police et les Chemins de fer. Nous sommes profondément préoccupés d'apprendre que "Selon une communication commune des ministres, tous les employeurs concernés et les syndicats sont impliqués dans l'histoire". Comment se fait-il que l'ASBL SNPS, le syndicat qui représente le cœur et la voix du personnel de la Police, n'ait jamais été consulté dans ce processus décisionnel?

Cette manière de procéder n'est pas seulement une violation de la confiance, mais aussi une preuve évidente du mépris du gouvernement pour vous, les valeureux serviteurs de la loi. Il est inacceptable que des décisions ayant un impact si profond sur votre travail et votre vie soient prises dans l'ombre, sans entendre votre voix, sans votre participation.

Nous sommes à vos côtés dans cette lutte pour la justice, la transparence et le respect. Nous ne permettrons pas que vos droits soient foulés et que vos voix soient ignorées. Nous exigeons que l'ASBL SNPS soit immédiatement et pleinement impliquée dans toutes les discussions et décisions qui concernent votre avenir.

Nous appelons toutes les parties concernées à reconsidérer leur attitude et à reconnaître la véritable signification du partenariat et du dialogue. Il est temps de partager la table, d'écouter et d'être entendu, de travailler ensemble à une solution qui rend justice aux sacrifices et à l'engagement de notre personnel de police.

Nous poursuivrons cette lutte avec une détermination et une combativité accrues, si nécessaire. Notre unité est notre force, et notre détermination est inébranlable. Pour vous, pour nous, pour la justice.

Avec des salutations combatives,